

## Sebagian Besar Masyarakat Kabupaten Batang Masih Menginginkan Kepemimpinan Jisamsu (Wihaji – Suyono) Maju Lagi dalam Pilkada 2024

Lutfi Adam - [BATANG.XPRESS.CO.ID](http://BATANG.XPRESS.CO.ID)

Jul 16, 2024 - 11:42



Batang -Menjelang Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak periode 2024-2029 di Kabupaten Batang, antusiasme masyarakat semakin meningkat. (16/7/24)

Salah satu sorotan utama dalam pesta demokrasi kali ini adalah keinginan sebagian masyarakat untuk melihat kepemimpinan Jisamsu, yang diwakili oleh pasangan Wihaji – Suyono, maju kembali dalam kontestasi politik.

Pasangan Jisamsu (Wihaji – Suyono) memimpin Kabupaten Batang dengan penuh dedikasi selama periode sebelumnya, dan keberhasilan serta inovasi yang mereka tawarkan membuat sebagian besar masyarakat merasa terwakili dengan baik. Dalam kurun waktu kepemimpinan mereka, pembangunan infrastruktur, pemberdayaan ekonomi lokal, serta peningkatan kualitas layanan publik menjadi sorotan utama yang berhasil dicapai.

“Mereka sudah membuktikan komitmen dan kinerja mereka selama ini. Kami percaya bahwa kepemimpinan Jisamsu masih dibutuhkan untuk melanjutkan pembangunan dan kemajuan Kabupaten Batang ke depannya,” ujar salah satu warga setempat yang turut mengungkapkan dukungannya.

Meskipun belum ada keputusan resmi dari pasangan Jisamsu (Wihaji – Suyono) terkait pencalonan mereka pada Pilkada mendatang, namun dukungan yang terus mengalir dari sebagian masyarakat Kabupaten Batang menjadi semangat tersendiri bagi pasangan tersebut.

Di sisi lain, tentu saja terdapat pula dinamika politik dan pilihan lain dari berbagai kalangan masyarakat yang juga memiliki harapan dan visi tersendiri terkait arah pembangunan Kabupaten Batang ke depan.

Pilkada serentak periode 2024-2029 di Kabupaten Batang diharapkan menjadi momentum bagi masyarakat untuk memilih pemimpin yang dapat membawa daerah ini menuju kemajuan yang lebih baik.

Dengan beragam aspirasi dan harapan dari masyarakat, proses Pilkada di Kabupaten Batang diharapkan dapat berjalan dengan lancar, adil, dan demokratis demi terwujudnya kepemimpinan yang mampu mensejahterakan seluruh lapisan masyarakat

Paman Adam